
１，委任状でのご意見等

ご意見・ご要望 回　答

委任状 名前の記入欄が細くて書きにくい 改善します

議案書の紙が上質すぎる 例年と同程度であり、一部あたり１６０円です

毎年の議案書が立派すぎるのでデータでよいのでは？
データを確認できない会員がいること、住所等の個人情報保護

のため、データへの移行は困難と考えています

議案書、P3の目次のⅢ規約、細則にホームページの改定が抜

けています
目次は簡潔にしていますのでご了承ください

P43の会計監査年度が2023年ですが2024年ではないのです

か？
2023年度分に関する会計監査になります

規約改正のポイント、今後の検討や改正のテーマについてお

聞きしたい

議案書の記載をご確認ください。必要が生じた際は随時改定を

検討します

役員の負担軽減、自治会の規模縮小する方向で良い
自治会の事業量や規模、内容も含め、引き続き検討してまいり

ます

会員高齢化に伴い、役員の負担軽減を望む
自治会の事業量や規模、内容も含め、引き続き検討してまいり

ます

役員の負担が多いため会員が退会する原因なのでは？
自治会の事業量や規模、内容も含め、引き続き検討してまいり

ます

退会者が多く、4～5年で役員担当となるためブロック統合等

の対策を希望する
各班の合意が前提になりますが、引き続き検討してまいります

会員の実状と今後の推移について見通しを含め把握して欲し

い

会員数は議案書をご確認ください。高齢化の影響もあり会員数

は年々減少傾向にあります。

加入者減の歯止め、加入者増のアイデアはあるか？ 転入者への勧誘等、できることを着実に実施してまいります

サンクタスのように全世帯を自治会参加を前提にできない

か？

自治会が全世帯入会をお願いするのは、難しいと考えておりま

す

きよみ野東自治会会員数の増減の実状や取組み、市の内外で

参考になる取組みがあればお聞きしたい
取り組みを把握できるよう努めてまいります

災害時の自治会は重要であり、加入者が増えることを期待し

ている
加入者が増えるよう努めてまいります

会員高齢化のため、もくれん公園の管理を市に移管したい 管理状況や地域の意向も踏まえ、検討してまいります

ポケットパーク維持管理を市に返還することに懸念、コミユ

ニティの場が減ってしまうのでは？
管理状況や地域の意向も踏まえ、検討してまいります

セブンイレブンから3丁目まで街頭が暗いため街灯の設置を希

望
市役所の危機管理課に要望を伝えます

永田公園に防犯カメラの設置と、サッカー禁止の看板設置を

希望

既に防犯カメラは永田公園に設置されていおり、看板の要望は

市の担当課に伝えます

ゴミネットの交換をお願いしたい 環境役職員へご相談いただければ対応いたします

夏祭りのハズレ（参加費）がポケットティシュ1個だったので

残念だった
検討してまいります

夏祭りや防災訓練を全面的に見直してはどうか？

踏襲や手直しではなくゼロベースで見直すタイミングかもし

れない

４年ぶりの開催となり、夏祭りは大幅な見直しをおこないまし

た。

開催時期の見直しに加え、ご意見を伺いながら、地域で育てて

いくイベントとして内容を充実させていきたいと考えています

全国的なモデルとなるような事例を調査してはどうか？ 検討してまいります

全戸対象に夏祭りと防災訓練のアンケート、新しいアイデア

を募集してはどうか？参加型のスポーツや文化活動等、意見

を募り新たなスタートのきっかけになると思う

検討してまいります

防災訓練もややマンネリ化の傾向、在宅避難も主要なテーマ

だと思う
検討してまいります

自治会と消防団の関係、団員の実状や紹介が必要では？ ご紹介の方法について検討してまいります

高齢化のため住民全員が認知症サポーターとなり、なまらん

体操の活性化と参加者の増加をはかることもテーマにして欲
検討してまいります

よりよいきよみ野を創る会の活動再開を希望 必要があれば検討してまいります

きよみ野誕生から20年以上経過した。URの街再生プロジェク

ト等、専門家の提案を受けても良いと思う。
必要があれば検討してまいります
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